



Selon les informations de l'ambassade de France à Yaoundé, il n'est pas prévu une arrivée de Jean Yves le Drian, ministre français des affaires étrangères au Cameroun.

Une information confirmée par le site internet de la diplomatie française, qui annonce plutôt un voyage du côté de l'Amérique latine et plus précisément au Mexique. Aussi, cette visite, à en croire certains analystes persiste et le ministre français serait attendu pour négocier la phase II des accords de coopération.

Accords signés en décembre 1959, à la veille de l'indépendance du Cameroun le 1er janvier 1960, et qui sont arrivés à échéance ce 31 décembre 2019. Lesdits accords concernent le domaine économique, mais surtout la monnaie. En cette période de réforme du CFA dans l'Afrique de l'Ouest, une visite de Jean Yves Drian serait-elle un premier jalon pour les pays de la CEMAC ?